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質 問 順 位  第 ２ 番 

武豊町議会議長 青木 信哉 殿 

武豊町議会議員 福本 貴久 

一 般 質 問 の 通 告 に つ い て 
令和６年第１回武豊町議会定例会において、次のように質問したいから通告します。 

質 問 事 項 質問の要旨(具体的にご記入願います) 

１ .令和６年度

予算について 

【趣旨説明】 

 令和５年度の前半までは、令和２年１月１６日にはじめて日本国内で

確認をされた、新型コロナウイルス感染症のために、本町も大きく影響を

受け、その対応や各事業における対策に追われた。不測の事態に尽力をさ

れた籾山町長をはじめ、職員各位には、敬意を表するものである。今後も

予断を許すことはできないが、令和６年度については、おおよそ平常時の

状態に戻るのではないかと予測される。 

去る令和５年１０月３日、籾山町長は、各部課長あてに「令和６年度予

算編成方針」を示された。そして、武豊町の更なる伸展、発展を願い、「伸」

の一文字で町長の思いを表された。令和６年度は、武豊町制７０周年の節

目の年にもなり、周年事業をはじめ、武豊町がさらに伸びるために、大い

に期待をするところである。 

また会派みらいは、令和５年９月２０日、籾山町長あてに、総務部３８

項目(出納室含む)、企画部２５項目、健康福祉部３３項目、生活経済部２

０項目、建設部３０項目、教育委員会３７項目、複数の所管に関連するも

のとして２４項目、「令和６年度 みらい要望書」を提出をした。もちろん

町財政には限りがあるため、予算化・事業化できるものから順次、実行し

て頂きたいと考えている。 

 最後に、新しいこころみとして、令和５年１２月の行政報告会でも説明

がなされたように、未来の武豊町を見据え、令和６年４月より組織の一部

改編が行われるようである。 

 そこで、以下質問をする。 

【質問事項】 

①第６次総合計画で掲げる、まちの将来像「心つなぎ みんなでつくる ス

マイルタウン」の実現に向け、令和６年度予算では、どのように予算

編成をしたのか。 

②令和６年度予算について、町長の思いである「伸」が、どのように生か

されているのか。 

③令和６年は、武豊町制７０周年の節目の年であるが、計画されている町

制７０周年の各事業において、どのように「あたらしい武豊」を生み出

す施策となっているのか。 

④「令和６年度 みらい要望書」の中で、令和６年度予算に反映された事

業について伺う。 

⑤４月から建設部都市計画課内に「まちづくり推進室」が新設されるが、 

 どのような事業を遂行するための推進室なのか伺う。 

 


